
タウンミーティング（市之川地区）

「地区における課題及び要望」に対する回答
　開催日： 10時00分～11時30分
　開催地域：市之川地区（市之川公民館開催）

地域・団体
回　　　答

（現在の状況や今後の方針）
担当部署

1 道路補修について

2 公民館のトイレについて

　市之川公民館の給水状況等を考えると、水洗化する場
合に流す水をどうするかという問題があり、水洗化は難
しいと考えています。
　現在のトイレの改修は難しいため、代替案を検討しま
すのでご理解いただけますようお願いします。

令和1年7月13日(土)

地区における課題及び要望

自治会

建設道路課
0897-

52-1540

(1)落石対策
　従来から頻繁に落石等があったが、今では毎日のよ
うに落石があり、車での走行に際しパンクが生じるこ
ともある。
　落石対策として防護柵等の設置をお願いしたい。

(2)路面補修
　路面に穴が多いためバイク等で走行する際、ハンド
ルを取られ危険である。
　レミファルトで応急処置をすることには一定の理解
できるが、道路に段差が生じることもあり、バイクで
走行中転倒することがある。
　そこで、全区間の補修をお願いしたいが、まずは区
間を区切り、特に傷みの激しい場所から補修するなど
対応をお願いしたい。

(3)待避所の設置
『オバナ』から高速道路のトンネル付近までの間が特
に狭く、離合できる場所がない。
落石対策、路面補修と合わせて対応をお願いしたい。

教育総務課
0897-

52-1603
社会教育課

0897-
52-1615

　市之川公民館資料室の充実により、来館者が増えて
いる。
　来館者から言われるのが、「道」・『トイレ』
　現状のトイレは汲み取り式であり、密閉がされてい
ない。蛇が侵入している例もある。毒蛇の可能性もあ
ることから密閉した水洗トイレの設置をお願いした
い。

(1)(3)
　落石防護柵については、設置すると道路幅員が狭くな
り通行に支障がでてくることから設置が困難です。
　また待避所の設置については、山側への設置は大規模
に斜面を切土する必要があること、川側への設置は大規
模に擁壁を設置する必要があることから設置が困難で
す。
　しかし、代替え路となる市道舟形市之川線の整備を保
安林解除後5ヶ年程度で実施する予定ですので、それま
での間は道路パトロール等にて落石を確認次第、職員も
しくは維持管理業者にて撤去を行うことで対応させてい
ただきます。

(2)
　昨年度の台風で被災した河川の復旧工事のため、本路
線を大型車が頻繁に通行している状況でしたが、この工
事も5月末で完了したことから、今年度から順次痛みの
激しい場所から舗装修繕を実施する予定としておりま
す。


